L'option L.C.E au Collège du Pays Blanc



- LCE Langues et Cultures Européennes est une option, c'est-à-
- dire qu'elle ne fait pas partie des enseignements obligatoires.
 - C'est un enseignement proposé aux élèves motivés par l'apprentissage de l'anglais à partir de la classe de 5ème.
 - Les élèves qui suivent cette option effectuent 2 heures de cours supplémentaires par semaine en 5ème mais aussi en 4ème et en 3ème.
 - Après le collège, s'ils le souhaitent et s'ils sont sélectionnés, les élèves pourront poursuivre le cursus en section européenne ou en section internationale au lycée.

L'option L.C.E c'est...



... suivre les 2 heures hebdomadaires en plus des matières obligatoires. ... faire les devoirs ainsi que le travail personnel pour bien suivre et progresser. ... travailler sur des thèmes variés en rapport avec la culture, les traditions ou l'histoire de pays tels que le Royaume-Uni, les États-Unis, l'Irlande.

- ... approfondir ses connaissances et s'exprimer en anglais.
- ... s'engager sur la durée du cycle 4 (de la 5ème à la 3ème).
- ... participer aux différentes activités et projets proposés.

L'option L.C.E ce n'est pas...

... un cours de soutien pour élèves en difficulté. ... un prolongement du cours d'anglais « classique ». ... une classe mais un groupe d'élèves (26 environ) issus de différentes classes.

À qui s'adresse cette option?

À des élèves curieux, qui ont envie de découvrir des aspects culturels ou historiques des pays anglophones.



À des élèves qui aiment pratiquer l'anglais : le parler, l'écouter, le lire et l'écrire.



À des élèves motivés qui font le choix de s'engager dans une option sur 3 années consécutives (de la 5ème à la 3ème).



À des élèves qui ont envie de s'ouvrir sur le monde pour mieux le comprendre.

Comment postuler?

La demande se fait via le dossier de réinscription.

Une commission étudie chaque candidature. La décision est prise en concertation avec les différents membres de l'équipe. L'engagement de l'élève dans ses apprentissages est un critère de sélection. L'attitude positive et la curiosité sont tout autant valorisées que la performance purement scolaire.

Les familles sont informées de notre décision avant la fin de l'année scolaire.

Credits: Getty Images